

Sentiment du beau le mardi 9 décembre à la chapelle du Carmel 18h

Le sentiment du beau

Une certaine esthétique de l'art

Les artistes ont la capacité de déceler et de révéler la beauté là où personne d'autre n'aurait eu l'idée d'aller la chercher avant eux. Le beau surgit, ici, d'une scène de taverne, là, de l'expression de la douleur. Le laid devient sujet de contemplation et le sale objet de fascination. Finalement, le philosophe a raison de s'interroger sur le rapport entre l'art et le beau.



Conférence organisée par les *Amis du musée des Beaux-Arts de Libourne*
et menée par Caroline Fillon, directrice du musée.

Mardi 9 décembre à 18h

Chapelle du Carmel à Libourne